

# サ ル ビ ア

平成28年3月15日 第105号

## 音楽集会

3月10日（木）の朝行事は、今年度最後の音楽集会でした。

今回は、「心をこめて歌おう」というねらいのもと、3月の歌「ありがとうさようなら」を全校児童で歌いました。

歌詞にあるとおり、「友だち」とも「教室」とも「先生」とも、もうじきお別れかと思うと、ちょっぴり切なくなりました。

児童とともに、「ありがとうさようなら」と、心を込めて歌いました。



## 集団下校班別会議

3月11日（金）の朝行事は、第2回の集団下校班別会議を行いました。

今回は、来年度の集団下校班の班長・副班長を決めました。

今年度のまとめとともに、来年度の準備も、着々と進められています。



## 6年生との昼食会

2月29日（月）から3月14日（月）まで、校長室で、6年生との昼食会をしました。

3～7人ずつの11グループと、小学校生活の思い出や中学校生活への思いなどを聞きながら、給食を食べました。

すべての6年生が、それぞれ、楽しい小学校生活を送ることができたようで、とてもうれしく思いました。

中学校へ行っても、心身ともに健康で、元気に、自分の夢や希望の実現に向けて、がんばって行ってほしいと思いました。



## 第13回「ジュニア上毛賞」受賞

赤堀東小学校が、俳句部門で、第13回「ジュニア上毛賞」文学賞の学校賞を受賞しました。今年度で、5年連続受賞の快挙です。

俳句部門では、投句数13439句（第4位）、掲載俳句数97句（第4位）、朝の一句への掲載俳句数18句（第4位）でした。また、詩部門では、投稿した詩の数69編（第18位）、掲載された詩の数4編（第9位）でした。

これも、子どもたち一人一人が、「こつこつと」「もくもくと」作句や作詩に取り組んだ成果です。これからも、赤堀東小学校のよき伝統として、作句や作詩に、地道に取り組んでいこうと思いました。

保護者・地域の皆様、一年間、大変お世話になりました。ありがとうございました。